

Le fantôme de Paul Walker filmé peu après son accident ?



Le *30 novembre dernier*, le jeune acteur de cinéma à succès, [Paul Walker](#), décédait d'un accident de voiture alors qu'il se promenait en compagnie de son meilleur ami. Seulement, il semblerait que **son fantôme** ait été aperçu quelques secondes après le crash ...

En cette journée d'automne, la ville de Los Angeles, en Californie, allait vivre un véritable drame : la mort soudaine et accidentelle de l'un des acteurs les plus talentueux de sa génération. Lui et **Roger Rodas** percutèrent un arbre alors que le dernier d'entre eux perdit le contrôle de la [Porsche Carrera GT](#) qu'il conduisait.

Rapidement, la voiture a pris feu et les caméras commencèrent à filmer cette horrible scène. L'une de ces vidéos de l'incendie fait actuellement le tour d'Internet. Sur ces images, on peut voir un incandescent brasier dans lequel se dresse une **silhouette noire** possédant clairement une apparence humaine !

Il parait évident qu'il ne s'agit aucunement du corps encore en vie de l'une des deux victimes puisque cette « apparition » est parfaitement stoïque. De ce fait, une théorie est née sur le web : cette silhouette serait le fantôme de Paul Walker (ou alors celui de son compère).

Le fantôme de l'acteur erre-t-il dorénavant sur notre Terre dans l'attente du repos de son âme ?

Sources

- cronicasmundosocultos.blogspot.fr